

Gobierno: no hay riesgo para la Visa Waiver

“El gobierno ha trabajado meticulosa y responsablemente en materia de Visa Waiver desde el comienzo; con distintas acciones a nivel diplomático, con acuerdos para el intercambio de información, acuerdos que han sido bastante productivos, en una conversación y en un diálogo permanente en la relación bilateral que comprende distintas áreas”, dijo la vocera de gobierno Aisén Etcheverry, respecto de la petición del fiscal del condado de Orange, Todd Spitzer, para que la administración de Donald Trump termine con el programa. “Solicitudes se hacen permanentemente por distintos actores, y aquí es importante referirse a los canales oficiales. Esos canales oficiales hoy están operando y desde el Gobierno no tenemos ninguna alerta de que exista algún riesgo del Visa Waiver”, aseveró la portavoz.